

Le président vénézuélien souligne la solidarité de la Russie avec l'Amérique latine

Image not found or type unknown

Caracas, 17 février (RHC) Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a souligné aujourd'hui la solidarité de la Russie avec l'Amérique latine lors de la pandémie de Covid-19.

Dans les conclusions de la réunion de la Commission intergouvernementale de haut niveau (CIAN), où était présent le vice-président du gouvernement de la Fédération de Russie, Yuri Ivanovich Borissov, Il a rappelé comment cette nation eurasienne a collaboré avec le Venezuela et les pays de la région, avec

ses vaccins.

Il a salué la solidarité dans la lutte contre le Covid-19 et a mis en exergue tous les accords en cours, plus de 260 dans 20 domaines stratégiques.

Maduro a annoncé que dans le cadre de ces conventions signées mercredi avec la délégation russe, il a été convenu de renforcer les alliances militaires entre les deux nations.

Il a assuré que le président Vladimir Poutine et le peuple russe pourront toujours compter sur le soutien du Venezuela et que la coopération bilatérale a été bénéfique pour les deux pays.

La réunion de la CIAN était dirigée par le vice-président sectoriel de l'Économie et ministre du Pétrole, Tareck El Aissami, du côté vénézuélien et par le vice-président russe.

El Aissami a noté que la réunion a permis de revoir les plans de développement dans le cadre des relations bilatérales, sur la base du respect mutuel et des liens de fraternité.

Il a souligné que la rencontre a permis «d'évaluer et d'élargir les horizons de cette coopération bénéfique qui s'appuie sur plus de 20 accords dans différents domaines où le secteur de l'énergie est mis en avant».

Il a précisé que les relations entre les deux nations jouent un rôle actif dans la consolidation de la déclaration de l'Organisation des pays exportateurs de pétrole (OPEP+).

En octobre 2021, la Russie et le Venezuela ont signé d'importants accords visant à élargir le partenariat stratégique de coopération, ce qui témoigne de l'évolution constante des relations diplomatiques.

Entre-temps, au cours des 20 dernières années, les deux pays ont consolidé les liens d'intégration bilatérale afin de dynamiser d'importants domaines de coopération pour la diversification des sources de croissance et l'identification des potentialités.

Source Prensa latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/286526-le-president-venezuelien-souligne-la-solidarite-de-la-russie-avec-lamerique-latine>



Radio Habana Cuba